

La investidura de caballeros y Damas de la OESSJ en Barcelona 2016

Sábado 8 octubre 2017 – Cena Gala remonia de Investidura

Sobre las 9 de la noche, el Hotel Majestic, ubicado en el Paseo de Gracia, nº 68, de la Capital catalana, acogió la cena de gala de conmemoración de la investidura de Caballeros, Damas y Caballeros Eclesiásticos de la Orden del Santo Sepulcro de Jerusalén, con una asistencia de casi 250 personas, que agotó el aforo del local.

El Hotel Majestic abrió sus puertas en 1918, y se ha convertido en un punto emblemático del paseo de Gracia, atesorando en sus salones retazos de la historia de Barcelona y de Cataluña. Sus paredes son testigos mudos de las personalidades relevantes que se han hospedado en sus habitaciones como Federico García Loca, Pablo Picasso, Ernest Hemingway o Su Majestad la reina María Cristina de Habsburgo-Lorena.

El cóctel de bienvenida sirvió para el reencuentro de los Caballeros, Damas y Caballeros Eclesiásticos de la Orden que festejaron con este ágape la singularidad perenne y siempre renovada de una nueva investidura, en la que los neófitos aportan sus ilusiones, su entusiasmo



y sus esperanzas para renovar el compromiso con Tierra Santa pero, especialmente, con el Supremo Hacedor.

Evidentemente, los nuevos Caballeros, Damas y Caballeros Eclesiásticos son el centro de atención de la noche que los acoge con fraternal afecto. Quizá, en esta ocasión y habida cuenta del gran número de legaciones de otros países, se ha conseguido una mayor universalidad del mensaje y la oportunidad de compartir con hermanos de hábito de otras latitudes las experiencias acumuladas por las respectivas Lugartenencias.



Así, cabe destacar la presencia de altos representantes de la Lugartenencia anfitriona de España Oriental así como la correspondiente a la España Occidental, del Gran Magisterio, de la Delegación Magistral de Noruega (tres de cuyos miembros fueron investidos en la misma ceremonia), de la Lugartenencia de Inglaterra y Gales, de la

Lugartenencia de la Italia Meridional Adriática, de la Lugartenencia de Luxemburgo, de la Lugartenencia de Bélgica, de la Lugartenencia de Eslovenia, de la Lugartenencia de Irlanda, de la Lugartenencia de los Estados Unidos-Noroeste, de la Lugartenencia de Canadá-Vancouver, de la Lugartenencia de Colombia y de la Lugartenencia de los Países Bajos.

Antes de la cena, Su Eminencia Reverendísima el Sr. Cardenal Lluís Martínez Sistach, Gran Prior de la Lugartenencia de la España Oriental bendijo los alimentos. Y durante la cena se produjeron las siguientes intervenciones:

- 1.- El Ilmo. Sr. D. Javier Muñoz en representación de los neófitos.
- 2.- El Excmo. Sr. David Smith, Lugarteniente de Inglaterra y Gales, en representación de las Lugartenencias extranjeras.
- 3.- La Excma. Sra. Helene Lund, Delegada Magistral de Noruega.
- 4.- El Excmo. Sr. D. Enric Mas, Lugarteniente de España Oriental.
- 5.- El Emmo. y Rvdmo. Sr. Cardenal Edwin Frederick O'Brien, Gran Maestre de la Orden Ecuestre del Santo Sepulcro de Jerusalén.



Finalmente se entregaron los diplomas a los nuevos Caballeros, Damas y Caballeros Eclesiásticos, así como los diplomas a las promociones de grado en la Orden, a cargo del Sr. Cardenal O'Brien, acompañado por el Lugarteniente D. Enric Mas y la Delegada Magistral de Noruega Sra. Helene Lund.